



19-O-26-0013

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 13. März 2019

Erinnerungsantrag: Briefkasten in der östlichen Hauptstraße

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daran erinnert, dass eine Antwort auf den Beschluss 0008/2018 vom 24. Januar 2018 weiterhin aussteht:

„Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich darum zu bemühen, dass im Bereich östliche Hauptstraße auf der Höhe der Münchhofstraße / Ecke Schulstraße ein Briefkasten aufgestellt wird.“

Beschluss Nr. 0028

Antragsgemäß angenommen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II

z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher